
Verbale riunione Direttivo Cai Rivoli del 24 gennaio 2023

Ordine del giorno

1. Assemblea dei soci

1. Giornalino "Nello Zaino"

2. Serate di proiezioni

3. Notizie da riunioni intersezionale

4. Eventuali notizie dal Comune per muretto pericolante baita sezionale

5. Dibattito su gestione montagne (lettera di Rosanna Carnisio)

6. Altre eventuali

Consiglieri presenti :

Abrate Franco

Abrate Tiziana

Bonotto Marco

Cavallo Dario

Cavallo Pierangelo

Gastaldo Anna

Secondo Beppe

Travierso Michele

Consiglieri assenti giustificati: Usseglio Min Claudio

Per la Segreteria: Pecchio Piero

PRESIDENTE: Durando Marco

Punto 1

Per l'Assemblea dei soci occorre il bilancio economico, Pecchio riferisce che 
è pressoché completo, manca solo l'estratto conto della banca. Poiché è 
stato attivata la modalità on line si proverà a reperirlo tramite Internet, in 
attesa della comunicazione cartacea da parte delle Poste. Si ipotizza pertanto
di indire l'Assemblea in data 24 marzo 2023, ma lo si comunicherà 
ufficialmente solo quando tutta la documentazione sarà pronta.



Punto 2

Sul prossimo numero de “Nello zaino” saranno pubblicati i seguenti articoli:  
gita sociale del 22 gennaio ( Abrate per i ciaspolisti, Bonotto per gli 
scialpinisti), gita natalizia e serata auguri (Gastaldo), gita sociale di ottobre a 
Borgone (Carnisio e Usseglio Min), notizie dall'Intersezionale (Durando), 
appuntamenti per le serate in sede e prossime gite. Inviare gli articoli entro il 
12 febbraio a Gastaldo.

Punto 3

Serata del 10 febbraio 2023: un socio del Cai Loano, Beppe Peretti, 
presenterà le immagini del suo trekking nei territori della Loira. Chiede 
ospitalità e occorrerà andare a prenderlo alla metro a Fermi o al treno ad 
Alpignano e riportarlo il giorno successivo. Se non ci sono disponibilità per 
ospitarlo la notte si cercherà un b&b a Rivoli o si contatterà l'hotel Davide a 
Rivoli ( circa 60 euro colazione compresa).  La sezione si accolla inoltre le 
spese di viaggio.

Durando contatterà Paolo Griffa che aveva proposto la proiezione del video 
sul trekking nel parco del Gran Paradiso piemontese, indicandogli la data del 
21 aprile. Paolo Griffa aveva dichiarato di non richiedere un compenso e di 
lasciare la decisione alla sezione, bisognerà quindi pagargli le spese di 
viaggio e prevedere un omaggio di ringraziamento.

Bonotto contatta Gianni Ballor del Cai Pianezza per un'eventuale serata sui 
suoi percorsi scialpinistici in Norvegia.

Punto 4

Durando illustra quanto emerso nelle ultime riunioni dell’intersezionale. La 
rivista Montagne Noste ha avuto positivi riscontri tra i soci, anche se ha 
comportato un deficit in quanto la pubblicità raccolta dalle sezioni non è stata 
sufficiente a coprire le spese di stampa. Il bilancio prevede un attivo di  circa  
2000 euro, di  cui 1500 servono a finanziare la scuola Giorda. Il 28 gennaio si
terrà la giornata sulla sicurezza in montagna in ambiente innevato. Alcune 
sezioni sono impegnate con la gestione dei sentieri. La gita al mare ha visto 
la partecipazione di 100 soci nella zona delle grotte di Finale. Ad oggi non è 
ancora nota la meta della ciaspolata del 29 gennaio. Emerge il problema del  
ricambio della presidenza in quanto Scaglia è a fine mandato, ma non  vi è 
alcun candidato. Si ipotizzano figure di sostegno che possano occuparsi di 
specifiche tematiche in modo da alleggerire l'incarico del presidente. Positiva 
la collaborazione con il cinema Fassino di Avigliana che ha riservato la sala ai



soci dell’Intersezionale con proiezioni inerenti il tema montagna ( La Pantera 
delle nevi e Le otto montagne) ad un prezzo di 5 euro.

Punto 5

Non ci sono risposte del Comune alla email inviata da Usseglio per 
evidenziare il problema.

Punto 6

Carnisio espone il problema del pedaggio della strada da Rochemolles, 
ritenendo ingiusto che il Comune di Bardonecchia faccia pagare 8 euro per 
percorrere una strada tra l'altro accidentata, scoraggiando in tal modo la 
fruizione della montagna alle famiglie e impedendo ai bambini di scoprire 
questo meraviglioso ambiente. Riferisce di aver inviato una lettera al Sindaco 
ma di non aver avuto risposte soddisfacenti. Chiede pertanto al direttivo se 
intenda sottoscrivere una formale protesta da indirizzare al Cai centrale per 
sollevare il problema dei pedaggi delle strade di montagna in generale, oltre a
quello specifico. Il direttivo accetta che Carnisio rediga una lettera da 
sottoporre per approvazione e a cui i membri del direttivo potranno apportare 
modifiche e/o contributi.

Punto 7

Nulla da segnalare

Avendo discusso tutti i punti all'ordine del giorno la riunione termina alle ore 
23.


